
Superficie 210 m²

Référence 623V495A

Prix 1 795 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Exclusivité !! Vue panoramique mer et montagnes !! Villa sur le toit de 210m2 avec

terrasses de 280m2 et piscine chauffé + appartement 2 pièces refait à neuf dans la

Mème coproprieté. Descriptif  de la villa sur le toit:  rdc: double salon - séjour avec

cheminé  ouvrant  sur  la  piscine  par  une  Véranda,  cuisine  américaine  équipé  et

aménagé,  3  chambres,  un  bureau,  buanderie,  2  wc.  Étage:  une  suite  parentale

surplombant  la  piscine  par  une  terrasse,  salle  de  bains  et  douche,  wc.  20

panneaux solaires sur le toit (excellent bilan énergetique) tel; 06 98 71 60 40

Mandelieu exclusive; charming villa on the roof, located in the residential area of the

heights of  mandelieu-la-napoule,  benefiting from an incredible panoramic sea and

mountain view. This superb 210 m² apartment, facing south on the 2nd floor, has

five bedrooms, a bathroom, two shower rooms and four toilets. For your comfort,

the american kitchen is  fully  equipped and the heating is  individual  with  reversible

air  conditioning.  The  interior  condition  of  the  apartment  is  excellent.  You  will  also

appreciate the presence of two total terraces; 280 M², four parking spaces, a cellar,

as well as ...

CAD-INVEST

2524 bd des horizons  - 06220 VALLAURIS

Contacter l'agence
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